

Communiqué de presse

SAM2025: UNE 5ÈME ÉDITION... DE TOUS LES RECORDS

DU 28 AU 30 MARS 2025, UNE QUARANTAINE DE STREAMERS VONT SE DÉPASSER POUR LUTTER CONTRE LA MUCOVISCIDOSE!

Paris, 4 Mars 2025. Cette année, l'association Vaincre la Mucoviscidose souffle ses 60 bougies et vous invite à vivre un événement unique : la 5ème édition de SAM (Stream Against Muco), qui se tiendra le dernier week-end de mars. Et cette année, nous visons plus haut que jamais!

Un événement solidaire à ne pas manquer!

Pendant trois jours, une quarantaine de streamers uniront leurs forces pour un marathon unique. Une vingtaine d'entre eux évolueront dans un lieu d'exception, équipé de matériel de streaming professionnel pour une expérience immersive et de haute qualité. Les autres participeront à distance, contribuant ensemble à cette mobilisation d'envergure. Tous mettront leur talent et leur passion au service de cet événement, prêts à vous offrir des moments inoubliables et à faire la différence!

Un programme explosif avec des défis uniques

Préparez-vous à vivre des expériences inédites! Cette édition sera l'occasion de participer à des compétitions de Simracing, des défis culinaires, des challenges sportifs, et bien plus encore. De nombreux invités surprises, des stars du streaming et des influenceurs, viendront pimenter ce week-end de folie. C'est l'occasion de vibrer aux côtés de vos streamers préférés tout en soutenant la recherche contre la mucoviscidose.

Un engagement de tous les instants pour la recherche

Chaque don compte, et votre générosité sera essentielle pour aider à vaincre la mucoviscidose. Ces trois jours de live sont bien plus qu'un simple marathon, ils sont un acte de solidarité collectif pour offrir un avenir meilleur aux personnes touchées par cette maladie. Que vous soyez un passionné de gaming ou un spectateur engagé, rejoignez-nous, faites entendre votre voix et aidez à collecter des fonds pour la recherche.

Suivez l'événement en direct ! Rendez-vous sur <u>sam.collectemuco.org</u> et sur Twitch pour ne rien manquer et suivez-nous sur les réseaux sociaux pour des infos exclusives, des interviews, et des moments de live à couper le souffle.

A propos de Vaincre la Mucoviscidose :

Créée en 1965 par des parents de jeunes patients et des soignants, Vaincre la Mucoviscidose se consacre à l'accompagnement des personnes malades et de leur famille dans chaque aspect de leur vie bouleversée par la maladie. L'association organise son action autour de quatre missions prioritaires : guérir, soigner, améliorer la qualité de vie, et informer et sensibiliser. L'association se bat jour après jour pour trouver des nouveaux traitements afin que chaque patient puisse vivre mieux avec la maladie, se projeter dans l'avenir et guérir un jour. Défenseure acharnée des personnes malades et de leurs proches, elle milite pour faire entendre et faire reconnaître leurs droits. Vaincre la Mucoviscidose est une association reconnue d'utilité publique, labellisée par le Don en confiance et habilitée à recevoir des legs, des donations et des assurances-vie. En savoir plus : vaincrelamuco.org

L'ESPOIR FAIT VAINCRE

Contact presse:

Pierre GERARD

pgerard@vaincrelamuco.org - 07 52 05 34 96